

Antrag Nr. 25-O-17-0006

CDU-Fraktion

Betreff:

Verlängerung der Öffnungszeiten des Wertstoffhofs Bierstadt durch Nutzung digitaler Anwendung (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Seit dem April 2024 ist es auf dem Wertstoffhof im Frankfurter Ortsteil Kalbach möglich, außerhalb der regulären Öffnungszeiten etwa Grünschnitt und Sperrmüll zu entsorgen. Bürgerinnen und Bürger können dazu über eine App des Betreibers FES ein 10-minütiges Zeitfenster buchen, in dem sie noch bis 20 Uhr in den Wertstoffhof einfahren und dort abladen können. Über eine Bluetooth-Verbindung öffnet sich dabei das Tor zum videoüberwachten Wertstoffhof.

In einem Pressebericht der FAZ vom 18. Februar wird berichtet, dass sich das Angebot reger Nachfrage der Bürgerinnen und Bürger in Frankfurt erfreut. Nun wurde ein zweiter Wertstoffhof in das Angebot aufgenommen. Die dort genutzte App wird laut dem Artikel auch in anderen Städten Deutschlands an Wertstoffhöfen eingesetzt.

Der Wertstoffhof in Wiesbaden-Bierstadt erfreut sich ebenfalls reger Nachfrage von Bürgerinnen und Bürgern, auch aus Kloppenheim. Die aktuellen Öffnungszeiten sind 08:30 - 17:00 Uhr (Mo-Fr) bzw. 08:30 - 16:00 Uhr an Samstagen. Eine Verlängerung der Öffnungszeiten mittels oben beschriebener digitaler Lösung wäre für Berufstätige und am Wochenende fleißige Bürgerinnen und Bürger eine sichtbare Erleichterung, um etwa Grünschnitt und Sperrmüll noch nach Schließung des Wertstoffhofes entsorgen zu können.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, gemeinsam mit dem stadt eigenen Betrieb ELW zu prüfen, wie im Rahmen der Digitalisierung städtischer Angebote eine Einführung des oben beschriebenen Angebots realisiert werden kann. Über das Ergebnis dieser Prüfung möge dem Ortsbeirat Kloppenheim berichtet werden.

Wiesbaden, 17.03.2025

Klinkmüller

Stein